

Des autorités sanitaires internationales mettent en exergue l'attention aux femmes enceintes à Cuba



20 al 24 de abril 2015

SALUD PARA TODOS, COBERTURA UNIVERSAL

La Havane, 22 avril (RHC).- José Luis Di Fabio, qui représente l'OPS, l'Organisation Panaméricaine de la Santé et l'OMS, l'Organisation Mondiale de la Santé à la Convention Internationale « Cuba Santé 2015 », a fait l'éloge à La Havane, des avancées de notre pays dans l'attention aux femmes enceintes.

Dans des déclarations à l'AIN, l'Agence d'Information Nationale, José Luis Di Fabio a mis l'accent sur la qualité des services primaires que l'État cubain donne aux futures mères et il a également cité le congé de maternité qu'il donne aux femmes qui viennent d'accoucher.

Dans le contexte de la Convention Internationale de Santé de La Havane, l'on a présenté, au cours de la journée de mardi, le centre régulateur de médicaments de l'ALBA, l'Alliance Bolivarienne pour les Peuples de Notre Amérique, institution qui s'occupera du registre des médicaments essentiels inclus dans les programmes sanitaires de ce mécanisme régional.

Toujours au cours de la seconde journée de «Cuba Santé 2015 », des ministres de plusieurs pays ont reconnu le travail des brigades médicales cubaines dans diverses nations pour garantir l'attention intégrale de santé, le renforcement des systèmes sanitaires et la prévention de maladies.

Au cours de la séance d'aujourd'hui, les délégués se penchent sur le traitement de la tuberculose, sur le tabagisme, sur la santé buccale, sur le traitement des handicaps congénitaux et sur les principales réussites de l'attention gynécologique et obstétrique dans notre pays, entre autres thèmes et l'on présentera une édition en espagnol de la prestigieuse revue britannique « The Lancet » qui aborde la couverture universelle en Amérique Latine.

<http://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/53573-des-autorites-sanitaires-internationales-mettent-en-exergue-lattention-aux-femmes-enceintes-a-cuba>



Radio Habana Cuba